



Sortie au Festival du film d'aventure de La Rochelle : projection de "Biosphère du désert" de Laurent Sardi

publié le 18/11/2023

Une classe de 5e s'est rendue **vendredi 17 novembre**, grâce au soutien du département de la Charente-Maritime, au **Festival International du Film d'Aventure à La Rochelle** pour assister au visionnage du film documentaire "**Biosphère du désert**" réalisé par Laurent Sardi.



Le documentaire plonge le spectateur directement dans la phase expérimentale de Biosphère II : les quatre mois de Caroline et Corentin dans leur base low-tech posée en plein désert au Mexique. Sous l'élégante toile soutenue par une ossature en bois, l'habitat foisonnera de vie, avec une serre de dix mètres, le ruissèlement d'un cours d'eau, un four solaire, un pédalier multifonction, une bibliothèque, un hamac, une cabine de douche étonnante où poussent des graines germées et des champignons... La majeure partie de l'aventure est filmée par les protagonistes eux-mêmes, qui partagent à chaque étape leurs tâtonnements, leurs réussites, leur état d'esprit, et nous invitent dans leur quotidien fait aussi de plaisirs et de découvertes au cœur de l'environnement fascinant du désert.



Biosphère du désert [FIFAV 2023] (Video Youtube)